



miércoles 15 de septiembre de 2010

Inaugurado el Mercado Medieval

En la tarde de hoy ha sido inaugurado el Mercado Medieval, incluido en el programa del VI Centenario de la Incorporación de Antequera a la Corona de Castilla. El mercado, que se celebra hasta el domingo, cuenta con más de 80 puestos artesanos, y además en él se llevan a cabo torneos infantiles, talleres y representaciones de aquelarres y de la Inquisición, entre otras actividades. En el acto de inauguración estuvieron presentes el alcalde de la ciudad, Ricardo Millán, la concejala de Turismo, Pepa Sánchez, y la de Cultura, Carmen Pena.

